

心のつながりシート



医療従事者の方々に 手紙を書いてお渡ししました



手紙をお渡しした医療従事者の方から、「皆さんからありがとうと感謝の言葉をいただくと力が出ます。今日帰ったら、病院の仲間に皆さんからいただいたありがとうの感謝の言葉を伝え、私たちはこのありがとうに力を借りて頑張ります。」とお言葉をいただきました。

「医療関係者の皆さんのおかげで、今の私たちは生活を送ることができています。私は昔、二度入院したことがあり、お世話になった看護師さんの皆さんはとても忙しそうでした。そのため、今はもっと忙しいと思います。将来看護師になって恩返しをしたいと思います。」

(小学校第6学年児童の手紙より)



新型コロナウイルス感染症の治療に当たる医師や看護師等の医療従事者へ手紙を書いて届けることを区内の小・中学校へ提案し、募集しました。これは医療現場の最前線で活躍を続ける医師や看護師の方々に感謝や応援の気持ちを伝えるとともに、一部で報道がされている医療従事者やその家族の方々への差別や偏見が撲滅できるよう、何か力になれることはないかと考え、実現に至ったものです。小学校 29 校、中学校 11 校から応募があり、合計で 6,591 通の手紙が集まりました。

集まった手紙は、代表児童から医療従事者の方々にお渡しし、区内医療機関にて掲出されました。その後、医療機関から学校への返事が届くなど、交流が続けられている様子もあります。